

## Katja Batzler: Chancen und Risiken von Medienprojekten in Ganztagschulen

Beitrag aus Heft »2009/02: Selbstentblößung und Bloßstellung in den Medien«

Seit 2004 gibt es in Rheinland-Pfalz Medien AGs an Ganztagschulen. Dort lernen die Schülerinnen und Schüler, sich mit Medien auseinanderzusetzen, produzieren eigene Filme oder Radiosendungen von der ersten Drehbuch-Idee bis zum fertigen Produkt. Dabei wird ihnen nicht nur Medienkompetenz, sondern – und das auch und gerade an Förderschulen – auch soziale Kompetenz, Teamwork und ein Wissen sowie Umgang mit eigenen Stärken und Schwächen vermittelt.